



## Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

“No lo ubico y me imagino que a muchos de los electores en México les va a suceder lo mismo (Jorge Álvarez Máynez). Pues tienen candidato, está bien, ¿qué va a pasar?, ¿será capaz de remontar del 0 de reconocimiento popular a no sé dónde llegue la fuerza de candidatos de Movimiento Ciudadano?, me parece importante que esté ahí, a ver si es un contra punto o si se carga para un lado o para otro. Hay quien dice que es una inclinación de Movimiento Ciudadano hacia la derecha, estaban sacando fotos de él con Claudio X. González y hablando de su pasado priista y decían que va a mirar para allá y decían que podía ser un alfil en un momento de la jugada inversa”.

[[TELEFÓRMULA](#)]